

ABSTRAK

Fitriah: NIM. 190101010917. *Pendekatan Pembiasaan Berdisiplin Dalam Menutup Aurat bagi Siswi di SMA PGRI 4 Banjarmasin*. Pembimbing Skripsi Dr. H. Hamdan, M.Pd., pada Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, UIN Antasari Banjarmasin, 2025.

Kata Kunci: Pendekatan Pembiasaan, berdisiplin, Menutup Aurat

Kehidupan para remaja kita saat ini sering dihadapkan pada berbagai permasalahan yang sangat kompleks yang tentunya sangat membutuhkan perhatian salah satunya dalam berpakaian sesuai anjuran Islam yang sering kali terabaikan. pakaian yang bisa menutup aurat terutama bagi para remaja perempuan. Salah satu caranya yaitu dengan memberikan pendekatan pembiasaan agar disiplin menutup aurat, dikarenakan cara dan tren berpakaian yang terus berkembang seiring berkembangnya zaman.

Tujuan Penelitian Ini untuk mengetahui kebiasaan menutup aurat, pelaksanaan pendekatan pembiasaan disiplin menutup aurat serta mengetahui kendala dan solusi dalam pelaksanaan pendekatan pembiasaan disiplin menutup aurat siswi di SMA PGRI 4 Banjarmasin.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*), dengan menggunakan pendekatan kualitatif dalam bentuk deskriptif. Subjek Penelitian adalah kepala sekolah, 3 (tiga) guru dan 5 (lima) siswi di SMA PGRI 4 Banjarmasin sedangkan objek penelitian ini adalah pendekatan pembiasaan dalam berdisiplin dalam menutup aurat pada siswi di SMA PGRI 4 Banjarmasin. Adapun teknik pengumpulan data penelitian berupa wawancara, observasi dan dokumentasi dengan teknik pengolahan data berupa editing, klarifikasi dan interpretasi. Teknik analisis data yang digunakan berupa reduksi data, penyajian data dan verifikasi atau penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa kebiasaan menutup aurat siswi dipengaruhi oleh keluarga, lingkungan dan teman sejawat. Dengan adanya pendekatan pembiasaan disiplin menutup aurat di sekolah berupa aturan berpakaian, melaksanakan kegiatan islami dan pengawasan dari para guru serta mengadakan kegiatan razia, hukuman, nasehat dan keteladan oleh guru, peserta didik mulai terbiasa dan disiplin menutup aurat.